

Medienmeldung vom 10. August 2011

Neuendorf: Totalschaden nach Ausweichmanöver

Weil die Lenkerin eines Citroen einem Golf ausweichen wollte, geriet ihr Auto am Mittwochmorgen auf der Autobahn A1 bei Neuendorf ins Schleudern und kollidierte schliesslich mit der Mittelleitplanke. Personen wurden nicht verletzt. Die Polizei sucht Zeugen.

Auf der Autobahn A2, von Egerkingen kommend, fuhren am Mittwoch, 10. August 2011 um 7.35 Uhr ein grüner Citroen Xsara und ein weisser VW Golf auf dem Beschleunigungsstreifen der Verzweigung Härkingen. Sie beabsichtigten auf der Autobahn A1 bei Neuendorf Richtung Bern weiterzufahren. Die Lenkerin im Citroen fuhr bereits auf dem Normalstreifen der Autobahn A1, als auch der Golf auf den Normalstreifen wechseln wollte. Der Golffahrer hatte den Citroen offenbar etwas spät bemerkt und fuhr wieder zurück auf den Beschleunigungsstreifen.

Die Lenkerin im Citroen hatte jedoch den Spurwechsel des Golfes bemerkt und machte eine Lenkbewegung nach links. In der Folge geriet ihr Fahrzeug ins Schleudern, kollidierte mit der Mittelleitplanke und kam schliesslich, entgegengesetzt der Fahrtrichtung, auf dem Überholstreifen zum Stillstand. Das Auto wurde bei der Kollision total beschädigt. Personen sind nicht verletzt worden.

Zwecks Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Polizei Personen, welche entsprechende Angaben machen können. Sie werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Oensingen, Telefon 062 311 76 76, zu melden.

